

# VITAMINE 3

# VITAMINE 3

TRINITARISCH GLAUBEN

Die Bibel lehrt Monotheismus (es gibt nur einen Gott).

Die Bibel lehrt Monismus (Gott sitzt im Regiment, der Teufel kämpft nicht gegen Gott).

# Trinität/Dreieinigkeit



GOTT - Vater

LIEBE, KINDSCHAFT



GOTT - Sohn  
ERLÖSER, HERR



# GOTT – Heiliger Geist

## KRAFT, LEITUNG

1. Trinitarisch  
glauben ist wichtig,  
obwohl...

...DAS NEUE TESTAMENT KEINE  
TRINITÄTSLEHRE KENNT.

*Darum gehet hin und  
lehret alle Völker: Taufet  
sie auf den Namen des  
Vaters und des Sohnes  
und des Heiligen Geistes*

MT.28,19

*Die Gnade unseres Herrn  
Jesus Christus und die  
Liebe Gottes und die  
Gemeinschaft des  
Heiligen Geistes sei mit  
euch allen!*

2.KOR.13,13

2. Trinitarisch  
glauben ist wichtig,  
weil...

...DIE DREIEINIGKEIT IM 4.JH.  
GLAUBENSGUT WURDE.

## Konzil von Nicäa 325

Jesus ist mit dem Vater  
wesensgleich.

## Konzil von Konstantinopel 381

Der HG ist mit dem Vater  
wesensgleich.

3. Trinitarisch  
glauben ist wichtig,  
weil...

...ES EINEN AUSGEWOGENEN  
GLAUBENSSTIL VERDEUTLICHT.

Wo eine göttliche Person  
vernachlässigt oder überbetont  
wird...

...wird der Glaube ungesund.

...sind Spaltungen die Folge.

...wird es sektiererisch.

4. Trinitarisch  
glauben ist wichtig,  
weil...

...ES CHRISTEN GESUND MACHT.

Wo Gott als Vater gesehen wird...

...ist man geliebt und sicher.

...darf man versagen.

...hat Angst keinen Platz.

Wo Gott als Sohn gesehen wird...

...findet Evangelisation statt.

...hat Anbetung viel Raum.

...geht es um seinen Leib (Gde).

Wo Gott als Heiliger Geist gesehen wird...

...sitzt man an der Kraftquelle.

...geschehen Zeichen u. Wunder.

...sind Geistesgaben normal.

Trinitarisch glauben ist  
wichtig, weil:

1. DIE DREIEINIGKEIT IM 4.JH. GLAUBENSGUT WURDE.
2. ES EINEN AUSGEWOGENEN GLAUBENSSTIL VERDEUTLICHT.
3. ES CHRISTEN GESUND MACHT.

Als Gnadenkirche  
verkündigen  
wir einen trinitarischen  
Glauben!

# VITAMINE 3

TRINITARISCH GLAUBEN

Ich glaube an Gott, den Vater, den Allmächtigen, den Schöpfer des Himmels und der Erde, und an Jesus Christus, seinen eingeborenen Sohn, unsern Herrn, empfangen durch den Heiligen Geist, geboren von der Jungfrau Maria, gelitten unter Pontius Pilatus, gekreuzigt, gestorben und begraben, hinabgestiegen in das Reich des Todes, am dritten Tage auferstanden von den Toten, aufgefahren in den Himmel; er sitzt zur Rechten Gottes, des allmächtigen Vaters; von dort wird er kommen, zu richten die Lebenden und die Toten. Ich glaube an den Heiligen Geist, die heilige christliche Kirche, Gemeinschaft der Heiligen, Vergebung der Sünden, Auferstehung der Toten und das ewige Leben. Amen.